



Ulrike Feldmann reçoit le prix universitaire pour les étudiants de l'université Bauhaus de Weimar

12 octobre 2016 |

Nous félicitons Ulrike Feldmann, qui a reçu le 12 octobre 2016 le prix universitaire pour les étudiants de l'université Bauhaus de Weimar pour son remarquable travail de master intitulé "Analyse écologique d'un concept intégré de recyclage de l'eau et de l'énergie dans le site modèle de Lünen et conclusions pour la mise en œuvre pratique".

Le recteur de l'université Bauhaus, le professeur Karl Beucke, l'a remis (voir photo).

Links

Universität Weimar

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/ulrike-feldmann-erhaelden-hochschulpreis-fuer-studierende-der-bauhaus-universitaet-weimar>